
令和元年第２回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

                      

１日目【６／２４（月）】 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 森 脇 勇 人 
（代表質問） 

一括方式 

１ 知事選挙について 

２ ホーランエンヤについて 

３ 人口減少対策と新幹線整備事業の必要性に 

ついて 

４ 地方創生推進交付金・整備交付金について 

５ 国土強靭化予算について 

６ 政策研究会提言について 

７ 教職員の人事権移譲について 

２ 柳 原   治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 中小企業振興策について 

２ 移住・定住施策について 

３ 観光施策について 

４ 国体について 

５ 松江市ガス事業民営化について 

６ 松江市のごみ袋対策について 

７ 松江北道路について 

３ 南 波   巖 
（代表質問） 

一括方式 

１ 島根県知事選挙における市長の言動について 

２ 新島根県知事との連携について 

３ ガス局の公営存続について 

４ ガス局の民間譲渡について 

５ 園児等の移動経路における交通安全の確保に 

ついて 

６ 環境を守る取り組みについて 

７ 音楽のまち松江について 

４ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 教員の人事権について 

３ ガス局の民営化について 

５ 田 中 明 子 
（代表質問） 

一括方式 

１ 地方政治への関心について 

２ 男女共同参画の視点について 

３ 災害備蓄食の有効活用について 

４ 特定健診受診率向上と糖尿病の重症化予防に 

ついて 

５ ひきこもり対応について 

６ 認知症対応について 

６ 田 中    肇 
（代表質問） 

一括方式 

１ 市長の政治姿勢について 

２ お金の心配なく医療にかかれる施策について 

３ ごみ袋問題から見る市政について 

４ 子ども医療費無料化の前進について 

５ 大雨災害対策について 

６ 原子力発電について 
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２日目【６／２５（火）】   

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

７ 河 内 大 輔 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 災害時の乳児用液体ミルク対応について 

２ スポーツを活かしたまちづくりについて 

８ 三 島 伸 夫 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 幼児教育無償化への松江市の対応について 

２ 人口減少時代の松江市のまちづくりについて 

９ 貴 谷 麻 以 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ゴミ袋問題 

２ 保育園入所に待機している児童の状況と、既存 

施設の活用、保育園、幼稚園等の計画見直しの 

必要性 

３ 保育士・介護士等の処遇改善 

４ 元事務次官による子どもの刺殺事件について、不

登校・いじめのこと 

５ 家族やコミュニティーの優しさが地域を守ること

について（暴言、悪口、被害届の関係）   

10 長 谷 川 修 二 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 市内小中学校の通学路における交通安全対策に 

ついて 

２ 市内小中学校におけるいじめの相談対応について 

３ 児童相談所について 

４ 教職員の研修状況について 

５ 市立女子高校の魅力化について 

６ AI（人工知能）への対応について 

７ ハラスメント（いやがらせ）への対応について 

11 森 本 秀 歳 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 可燃ごみ袋不足について 

２ 高齢ドライバー免許返納支援中止について 

３ ガス局事業について 

４ 駐車場コンシェルジュについて 

12 吉 儀 敬 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 市ガス事業民営化について 

２ 高齢者の運転免許自主返納支援事業廃止について 

３ コミュニティバスの入札制度について 

４ 人口減少をくい止め、安心な老後のために国への 

働きかけを 

13 宅 野 賢 治 
（個人質問） 

一問一答方式 

１「松江市における児童相談所の設置」について 

２ 幼児教育・保育「無償化」について 

３ 松江市中小企業・小規模企業振興基本条例（案） 

  について 

４ ホテル宍道湖の跡地利用策の進捗状況について 

５ 障がい者雇用の松江市職員採用枠の拡充について 

14 石 倉 徳 章 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 財政問題について 

２ 保育所の待機児童について 

３ 人口減少について 

４ 公共施設適正化について 

５ 災害対策について 
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３日目【６／２６（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

15 岩 本 雅 之 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 福祉避難所について 

２ 公営ガス事業の防災活用について 

３ 共生社会ホストタウンについて 

16 川 井 弘 光 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市ガス事業経営検討（検証）委員会について 

２ 各種委員会・審議会等のあり方について 

３ 委員会提出資料「検証事項」等の疑問点 

17 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 
１ 公共交通対策について 

18 篠 原   栄 
（個人質問） 

一問一答方式 
１ 消費者行政・消費者問題について 

19 新 井 昌 禎 
（個人質問） 

一括方式 

１ 地方創生を実現させるための松江市の課題と取り 

組み方針について 

２「働き方教育」を公教育で行うことと「働き方改 

革」に取り組む地元企業への支援について 

３ ホーランエンヤの経済効果を今後の観光政策に活 

かすための取り組みについて 

20 太 田   哲 
（個人質問） 

一括方式 

１ 認知症対策について 

２ 引きこもり支援について 

３ 城北地区の活性化について 

４ 広域連携（境港市）について 

５ コミュニティバスについて 

21 橘   祥 朗 
（個人質問） 

一括方式 

１ 児童生徒の通学路や保育時の安全の課題について 

２ 待機児童問題について 

３ Jアラート不具合問題と八束の９カ所の屋外放送 

施設の取り扱いについて 

４ 松江市上宇部尾での、グラウンド整備白紙問題に 

ついて 

５ プラごみ対策について 

６ 宍道湖・堀川での水草の繁茂について 

７ ごみ袋問題市民の声に具体的な答弁を求める 

22 細 木 明 美 
（個人質問） 

一括方式 
１ 松江市の学校教育について 


